



**ADVIERTEN MC Y COLECTIVO
Proyecto de 40 horas
da "gato por liebre"**

Iniciativa, advierten, no garantiza dos días de descanso y abre la puerta a la precarización laboral.



PIDEN NO LEGISLARLA AL VAPOR

Reforma de 40 horas, "retroceso", alerta MC

PILAR MANSILLA

Si se pretende procesar el tema por la vía rápida, Movimiento Ciudadano dice que no apoyará dictamen

La iniciativa para regular la jornada laboral de 40 horas ha generado preocupación y rechazo por parte del Frente Nacional por las 40 Horas y de Movimiento Ciudadano, al advertir que el proyecto "tiene vicio de origen, no garantiza dos días de descanso, pospone la reducción de la jornada, implica que las horas adicionales ya no se paguen en los términos actuales y abre la puerta a esquemas que precarizan las condiciones laborales", por lo que advirtieron que aprobarla en los términos planteados representaría un "error histórico" y llamaron a que no se legisle al vapor ni con prisas en el Senado.

En conferencia de prensa en el Senado, el coordinador de MC, Clemente Castañeda, acompañado por integrantes del Frente Nacional por las 40 Horas, sostuvo que la iniciativa presentada "da gato por liebre", al no rescatar el espíritu de la propuesta y resultar regresiva en distintos puntos.

Señaló que se trata de una modificación constitucional y a la Ley Federal del Trabajo con implicaciones directas en derechos laborales y subrayó que la demanda



Clemente Castañeda, coordinador de MC en el Senado.

El proyecto no sólo no garantiza dos días de descanso, sino que manda la reducción de la jornada a 2030, acusan.

da histórica ha sido establecer una jornada de 40 horas garantizando dos días de descanso, algo que, indicó, no queda asegurado con el contenido del proyecto que se discute.

Castañeda Hoeflich advirtió que una reforma de este alcance no debe aprobar-

se al vapor ni con prisas y planteó que el Senado debe darse el tiempo suficiente para discutir y analizar el dictamen, además de abrir el foro a organizaciones, colectivos y especialistas. Señaló que, si se pretende procesar el tema por la vía rápida, Movimiento Ciudadano no estará de acuerdo, aseguró, "bajo ninguna circunstancia".

Afirmó que su bancada insistirá formalmente en comisiones en que se abra un espacio amplio de diálogo y entendimiento para revisar el proyecto, y dijo que existe disposición para construir un dictamen que realmente recupere la esencia de la jornada de 40 horas con dos días de descanso y que pueda lograrse por consenso. Advirtió que, si la mayoría insiste en no modificar el contenido de la iniciativa, se generarán resistencias.

También informó que el tema no fue abordado en la reunión de la Junta de Coordinación Política celebrada ayer por la mañana, aunque indicó que su grupo llevará el planteamiento a las comisiones correspondientes para que se dé el espacio necesario de deliberación.

En tanto, Erick Huehuetzin Juárez, integrante del Frente Nacional por las 40 Horas, afirmó que el proyecto no solamente no garantiza los dos días de descanso, sino que manda la reducción de la jornada a 2030 y, desde su perspectiva, "se elaboró con vicio de origen al negociarse con la patronal y con el sindicalismo corporativo".